



EDF Martinique soutient l'insertion sociale avec un don de matériel informatique à l'Association Martiniquaise de l'Action Citoyenne

EDF en Martinique réaffirme son engagement pour le territoire en offrant 10 ordinateurs à l'Association Martiniquaise de l'Action Citoyenne. Cette donation s'inscrit dans une démarche solidaire visant à soutenir l'insertion sociale et professionnelle des jeunes publics.

La signature officielle de la convention de don aura lieu le jeudi 27 mars 2025 à EDF Pointes des Carrières, en présence de Xavier FICHAU, Directeur d'EDF Martinique, et de Willy JOSEPH-ANGELIQUE, Président de l'AMAC, l'association bénéficiaire.

Cette action illustre la volonté d'EDF Martinique de donner une seconde vie à son matériel informatique, permettant ainsi à l'association de renforcer ses dispositifs d'accompagnement destinés aux personnes en situation de précarité. En facilitant l'accès au numérique, EDF Martinique contribue activement à la réduction de la fracture digitale et à la réinsertion des jeunes dans le milieu professionnel.

L'accès à l'outil informatique pour les jeunes de 16 à 35 ans en situation de précarité est un enjeu majeur. Grâce à cette initiative, des jeunes pourront se familiariser avec les outils et logiciels leur permettant ainsi d'effectuer leurs démarches administratives en ligne et de favoriser leur réinsertion dans le milieu professionnel. L'absence de compétences numériques constitue souvent un frein pour ces jeunes en réinsertion.

L'association bénéficiaire travaillera en collaboration avec les associations déjà existantes dans les différents quartiers de Fort-de-France afin d'amplifier son impact et de toucher un public plus large.

EDF Martinique s'implique régulièrement aux côtés des associations locales pour favoriser l'insertion et l'égalité des chances. Ce don s'inscrit pleinement dans cette dynamique et témoigne de son engagement en faveur du territoire et de sa jeunesse.

Lieu : jeudi 27 mars 2025 à 08h

A : EDF Pointes des Carrières